
THE SPECIAL OPERATING AGENCIES ACT
(C.C.S.M. c. S185)

**Special Operating Agencies Designation
Regulation, amendment**

Regulation 90/2023
Registered July 21, 2023

Manitoba Regulation 79/2006 amended

1 The *Special Operating Agencies Designation Regulation, Manitoba Regulation 79/2006*, is amended by this regulation.

2 Section 1 is amended by striking out "*The Special Operating Agencies Financing Authority Act*" and substituting "*The Special Operating Agencies Act*".

3 The Schedule is replaced with the Schedule to this regulation.

LOI SUR LES ORGANISMES DE SERVICE SPÉCIAL
(c. S185 de la C.P.L.M.)

**Règlement modifiant le Règlement sur la
désignation des organismes de service spécial**

Règlement 90/2023
Date d'enregistrement : le 21 juillet 2023

Modification du R.M. 79/2006

1 Le présent règlement modifie le *Règlement sur la désignation des organismes de service spécial, R.M. 79/2006*.

2 L'article 1 est modifié par **substitution**, à « *Loi sur l'Office de financement des organismes de service spécial* », de « *Loi sur les organismes de service spécial* ».

3 L'annexe est remplacée par l'annexe du présent règlement.

SCHEDULE
(Section 1)

Column 1 Special Operating Agency	Column 2 Government Department, Division, Branch or Program
Entrepreneurship Manitoba	The following branches and programs of the Department of Consumer Protection and Government Services: – Companies Office – Commissioner for Oaths and Notary Public Office
Manitoba Education, Research and Learning Information Networks (MERLIN)	Manitoba Education, Research and Learning Information Networks of the Department of Consumer Protection and Government Services
Manitoba Financial Services Agency	Manitoba Securities Commission Financial Institutions Regulation Branch of the Department of Finance Office of the Superintendent – Pension Commission Branch of the Department of Finance
Materials Distribution Agency	Materials Distribution Agency of the Department of Consumer Protection and Government Services
Public Guardian and Trustee	Public Guardian and Trustee Branch of the Department of Consumer Protection and Government Services
Vehicle and Equipment Management Agency	Vehicle and Equipment Management Agency of the Department of Consumer Protection and Government Services

ANNEXE
(article 1)

<p align="center">Colonne 1 Organisme de service spécial</p>	<p align="center">Colonne 2 Ministère, division, direction ou programme du gouvernement</p>
<p>Entreprenariat Manitoba</p>	<p>Les directions et programmes qui suivent relevant du ministère de la Protection du consommateur et des Services gouvernementaux :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Office des compagnies - Bureau de nomination des commissaires à l'assermentation et des notaires publics
<p>Office des services financiers du Manitoba</p>	<p>Commission des valeurs mobilières du Manitoba</p> <p>Direction de la réglementation des institutions financières relevant du ministère des Finances</p> <p>Bureau du surintendant — Direction de la Commission des pensions relevant du ministère des Finances</p>
<p>Organisme chargé de la distribution du matériel</p>	<p>Organisme chargé de la distribution du matériel relevant du ministère de la Protection du consommateur et des Services gouvernementaux</p>
<p>Organisme de gestion des véhicules gouvernementaux et de l'équipement lourd</p>	<p>Organisme de gestion des véhicules gouvernementaux et de l'équipement lourd relevant du ministère de la Protection du consommateur et des Services gouvernementaux</p>
<p>Réseaux informatiques en apprentissage et en recherche pédagogique du Manitoba (MERLIN)</p>	<p>Réseaux informatiques en apprentissage et en recherche pédagogique relevant du ministère de la Protection du consommateur et des Services gouvernementaux</p>
<p>Tuteur et curateur public</p>	<p>Direction du tuteur et curateur public relevant du ministère de la Protection du consommateur et des Services gouvernementaux</p>